



## #EstamosHaciendo



Después de 15 años cerrado el Hospital San Juan de Dios reabrió sus puertas. Desde su apertura ha prestado más de **25 mil atenciones**.



Creamos un gran laboratorio clínico con funcionamiento 24 horas y cuatro satélites. Logramos la Acreditación Internacional en Servicio Transfusional, única en Latinoamérica.

Ahorramos cerca de **\$8 mil millones** en gastos administrativos y saneamos en un **96%** las obligaciones financieras. Tenemos una planta de personal unificada.



Modernizamos los servicios de radiología, los resultados se pueden consultar desde cualquier punto de atención.



Implementamos un software que permite la consulta de la historia clínica, autorizaciones médicas y los procesos de facturación en cualquiera de las 30 sedes de la subred. Redujimos en un **56%** el número de quejas de los usuarios.



Hemos realizado más de **26 mil atenciones** a usuarios en los CAPS de la subred Centro Oriente desde su apertura.

Unificamos los contratos para adquisición de medicamentos, material médico quirúrgico, servicio de vigilancia y servicios generales.



Redujimos el hacinamiento en el hospital Santa Clara gracias a la ampliación del servicio de urgencias y el traslado de consulta externa especializada al CAPS San Juan de Dios.



Centralizamos los servicios de Ginecobstetricia en el hospital La Victoria y el Instituto Materno Infantil, y de Ginecología en el hospital San Blas.



Proyectamos la construcción de 5 nuevas obras durante el año 2017: Diana Turbay, Antonio Nariño, Altamira, Primero de Mayo y Libertadores, donde invertiremos más de **\$44 mil millones**.